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質問バナー広告の掲載を
　市のホームページへのバナー広
告（有料広告）掲載について、現
在どのように検討されているのか。
（平成20年12月定例会の一般質問）

答弁実施に向け検討中
　職員プロジェクトチームを設け
て、市が行う広告事業について検
討を重ね、本年（20年）11月に報
告を受けました。その中で、ホー
ムページへのバナー広告掲載も提
案されており、実施に向けた具体
的な検討を進めています。

そして今は…

　ホームページへのバナー広告と
広報いわぬまへの広告掲載は10月
から実施。さらに、市民課の窓口
封筒にも11月から有料広告を掲載
することになりました。

松くい虫、被害拡大中
　松くい虫被害は宮城県では1975
年石巻市で初めて確認されて以来、
拡大の一途をたどっている。岩沼の
海岸、山の松林でも被害木が増えて
いるが、被害が拡大しないように対
策をどうするのか。

（平成15年9月定例会の一般質問）

抜倒や薬剤散布
　市内の松林217haを松くい虫対
策防除事業対象森林として、被害
木の抜倒や薬剤の地上散布による
被害防止を行っています。松くい
虫被害により松が枯れている場所
へは抵抗性松の植樹も実施します。

そして今は…

質問

答弁

　抵抗性松の植樹を行い順調に生
育しています。また、松以外の樹木
も植樹し、松林として再生中です。

ビフォー

アフター

あれはどうなった？
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